



**Straubing, 17.05. 2006**

**Herbert Sporrer**

### **Neuer Internetauftritt des Technologie- und Förderzentrums**

Straubing, 17.05.2006 (Sr) Das Technologie- und Förderzentrum (TFZ) stellt noch mehr Informationen zum Thema Nachwachsende Rohstoffe zur Verfügung. Der Internetauftritt [www.tfz.bayern.de](http://www.tfz.bayern.de) wurde komplett neu überarbeitet und gestaltet.

Das Technologie- und Förderzentrum im Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe in Straubing - eine Einrichtung des Bayerischen Staatsministeriums für Landwirtschaft und Forsten - betreibt angewandte Forschung auf dem Gebiet der Nachwachsenden Rohstoffe und ist in diesem Bereich auch für die Bewilligung von Fördermaßnahmen in Bayern zuständig.

Erdöl und Erdgas stehen nicht unbegrenzt zur Verfügung. Die laufend steigenden Kosten für Kraftstoff und Heizöl zeigen uns dies deutlich auf. Alternativen in Form von Heizen mit Holz, oder dem Einsatz von Rapsölkraftstoff in speziell umgerüsteten Dieselmotoren gibt es und sind teilweise deutlich günstiger als die fossilen Energieträger. Das TFZ befasst sich mit diesen Alternativen und stellt die Informationen mit einem deutlich erweiterten Angebot im neuen Internetauftritt dar.

Dieser gliedert sich in die Themenbereiche Rohstoffpflanzen, Festbrennstoffe, Biokraftstoffe, Förderung von Biomasseheizwerken sowie den vom TFZ angebotenen Veranstaltungen und Ausstellungen. Zudem bietet das TFZ eine Fülle von Informationsblättern und Postern sowie die Berichte seiner Schriftenreihe zum kostenlosen Download an. Klicken Sie doch mal rein: [www.tfz.bayern.de](http://www.tfz.bayern.de)